

NULES | AFECTADOS POR LA 'MARJALERIA'

# La Guardia Civil impide a los vecinos cortar la vía del tren

Unas 250 personas se concentraron en el consistorio y, después, cortaron la N-340

Los afectados han enviado una carta a Carlos Fabra en la que solicitan su ayuda

A. LLORET | NULES

La Guardia Civil impidió que unos 150 vecinos, que se manifestaron ayer contra el catálogo de zonas húmedas de la Conselleria, cortaran la vía del tren. Un piquete de unos 20 guardias civiles bloqueó las entradas de la estación de Nules, lo que provocó que los manifestantes desistieran de su actitud.

Algunos de los miembros de la asociación de vecinos de la marjalería de Nules se quejaron ante la reacción de la Guardia Civil. Asimismo, los afectados aseguraron que esta medida de las fuerzas del orden puede provocar acciones de individuos descontrolados que serían lamentables.

Sobre las 19.00 horas, unos 250 vecinos de Nules se concentraron en el Ayuntamiento, donde el presidente de la asociación de la marjalería informó a los presentes de la carta que ha dirigido al presidente de la Diputación, Carlos Fabra, solicitando su mediación. Asimismo, también se informó que el Síndic de Greuges, Fernando del Rosal, al



La Guardia Civil esperó a los manifestantes en la entrada de la estación para cortarles el paso.

LLORET

## El alcalde mediará en el conflicto

El alcalde de Nules, José Blas Molés, mediará entre el presidente de la Diputación, Carlos Fabra, y el conseller de Medio Ambiente, Fernando Modrego. Así lo comunicó a los representantes de la asociación en una reunión que mantuvo con ellos ayer. Blas Molés aseguró a los vecinos que haría todo lo posible para buscar la mediación de Carlos Fabra y que el conseller atendiera la petición de entrevistarse con los vecinos.

Por otra parte, está previsto que un buen número de afectados se trasladen el próximo martes a Castellón para manifestar su deseo de que no se discrimine al pueblo de Nules incluyendo más de 7.500 hanegadas del término municipal en el catálogo; así mismo, también estudian movilizarse en Magdalena.

que han expresado sus protestas por el catálogo, les ha asegurado que si el viernes la Conselleria no entrega a los vecinos los informes técnicos en los que se basan para incluir más de 7.500 hanegadas del término de Nules en el catálogo, él mismo irá a Conselleria para exigirlos.

Tras la asamblea, los vecinos se trasladaron a la N-340 a la altura del Belcaire, de la Ratlla con Alquerías y a la comarca de La Vilavella-Betxí, donde cortaron la carretera, lo que provocó retenciones de tráfico que duraron cerca de una hora.

'BOUS AL CARRER'

## Cepeda dice que el decreto "refuerza la seguridad"

REDACCIÓN | CASTELLÓN

El conseller de Justicia y Administraciones Públicas, Carlos González Cepeda, destacó ayer que el futuro decreto de *bous al carrer*, que está pendiente de la aprobación del Consell, "establece los requisitos respecto a los servicios médico-sanitarios y de seguridad exigibles en todos los espectáculos taurinos". González Cepeda añadió que "por primera vez se regula cuándo debe iniciarse el festejo, quién va a asumir su dirección y control, así como aquellos supuestos en los que debe prohibirse su inicio o, incluso, suspenderse su celebración".

El conseller, que impartió ayer la ponencia *Bous al carrer: reglamento y limitaciones* en Valencia, ha recordado que el pasado año resultaron heridas de diversa consideración 272 personas y cuatro más fallecieron, lo que supuso "un incremento del 20 por ciento respecto al número de heridos del año pasado".

2.300 FESTEJOS

Durante el 2001, se celebraron un total de 2.300 festejos taurinos tradicionales en la Comunidad Valenciana, de los que 1.085 se organizaron en Castellón. "Si multiplicamos la cifra de festejos por una media de cinco o seis sueltas de reses en cada uno de ellos, podemos hablar de la presencia en nuestras calles de alrededor de 13.000 astados", señaló el conseller de Justicia y Administraciones Públicas en la ponencia.

LA VALL D'UIXÓ | EXCAVACIONES EN LA CÒVA DELS BLAUS

## Hallados restos de personas que murieron de tuberculosis

MÓNICA MIRA | LA VALL D'UIXÓ

El yacimiento arqueológico de la Cova dels Blaus, hallado hace varios años en el término municipal de La Vall d'Uixó, se ha convertido en uno de los yacimientos más importantes de la Comunidad Valenciana por lo que respecta a la obtención de información, tal como informó ayer el jefe provincial de estos temas de la Conselleria de Cultura, Josep Casabó, vecino de La Vall.

Casabó explicó los resultados que se han obtenido tras unas ex-

cavaciones que vienen desarrollándose de manera periódica en los últimos años y que, por el momento, han conseguido dar a conocer más de dos kilómetros de cueva. Sin embargo, los técnicos que participan en esta excavación esperan poder ampliarla dos kilómetros más.

Por el momento, toda la información obtenida se corresponde con el año 14.000 a. C. y de la investigación se desprende que las personas que estaban enterradas en la cueva murieron de tuberculosis, convirtiéndose en el primer

caso detectado en España.

Los esqueletos se corresponden con una mujer y cinco hombres entre 17 y 30 años. También se han hallado restos de bebés de apenas 24 meses, algo poco habitual en este tipo de yacimientos, lo que hace pensar que pertenecían a los hijos de algún personaje importante. Por los restos encontrados en los dientes de los seis individuos también se ha podido descubrir que los habitantes de la zona se alimentaban de vegetales y algo de carne, principalmente de ciervo.

MONCOFA | PARO AGRÍCOLA

## Alcaldes piden ayudas por la "mala" campaña citrícola

M. A. SÁNCHEZ | MONCOFA

Los alcaldes de Almenara, Chilches, Nules y Moncofa se reunieron ayer en esta localidad para hablar sobre el paro agrícola. En el encuentro también estuvieron representantes de los sindicatos UGT y CCOO.

El alcalde de Moncofa, José Vicente Isach, informó de que una de las próximas reuniones será con el conseller de Trabajo, y también hay otra prevista con el subdelegado del Gobierno y con la directora del INEM.

Los alcaldes indicaron que esperan recibir el máximo de subvenciones. "No tenemos que olvidar que la campaña de cítricos que está finalizando ha sido muy mala y seguro que la lista de desempleados se incrementará duplicando las cifras del pasado año", dijo Isach. El alcalde añadió que no entiende cómo la Administración sólo ha aprobado 673.133 euros (112 millones de pesetas) para el 2002, cuando el año pasado se aprobaron 1.304.196 euros (217 millones de pesetas).